



PINOCHET ASUME PRESIDENCIA.— Santiago de Chile, marzo 11. El General Augusto Pinochet, de 65 años de edad, habla al país, tras comenzar hoy un periodo de ocho años como Presidente, de acuerdo con la nueva Constitución chilena.

Pinochet es Juramentado como Pdte. Constitucional

SANTIAGO DE CHILE, marzo 11 (AP).— El General Augusto Pinochet prestó juramento como Presidente de Chile en el marco de una nueva Constitución, que entró en vigor hoy y estableció su residencia en el Palacio de La Moneda, desde donde gobernaron sus 27 antecesores.

De pie frente a una Biblia y un Crucifijo, Pinochet se comprometió a respetar la Constitución aprobada en un plebiscito hace seis meses.

Pinochet dio comienzo

así a un periodo de ocho años de Gobierno que seguirá al de siete y medio años de régimen militar, que encabezó tras el derrocamiento de Salvador Allende, en 1973.

"Esta es la Constitución de la Libertad", dijo Pinochet en un discurso ante más de tres mil personas, reunidas en un salón del edificio Diego Portales.

Fue su último acto en el edificio que fue sede del Gobierno Militar. Después de asistir a un Teudeum en

—Favor pase a la página 20.

Robert White Despedido del Servicio Exterior

WASHINGTON, marzo 11 (AP).— El ex Embajador de Estados Unidos en El Salvador, Robert White, dijo hoy que la Administración de Reagan lo ha forzado a salir del Servicio Exterior, debido a su desacuerdo con la política estadounidense en esa nación centroamericana.

White, Embajador en El Salvador hasta que fue llamado el mes pasado, dijo a la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes, que le fueron ofrecidos dos pue-

tos, pero se le dijo que no podía permanecer en el Servicio Exterior, sin bajar del rango de Embajador.

"A mi juicio, estoy siendo cesado por mis opiniones", dijo White a los periodistas, antes de presentarse ante la Comisión.

White supuestamente fue despedido por su desacuerdo en público con la política de la Administración, lo cual él asegura que intentó no hacerlo. En su

—Favor pase a la página 23.

Derechos Humanos Acepta un Proyecto Sobre el País

GINEBRA, marzo 11 (EFE).— Tras varias jornadas de polémicos debates, la "Comisión de Derechos Humanos de Naciones Unidas" (ONU) aprobó hoy, miércoles, finalmente, un proyecto de resolución en el que pide a la Junta de El Salvador, que adopte medidas para evitar la violencia y a todos los gobiernos del mundo que se abstengan de enviar armas a ese país.

El proyecto de resolución, presentado por Dinamarca, Holanda e Irlanda —luego

—Favor pase a la página 41.

Guatemala y Gran Bretaña

Firman Tratado que Dará Independencia a Belice

LONDRES, marzo 11 (AP).— Gran Bretaña, Guatemala y Belice acordaron hoy los aspectos más importantes de un Tratado, que allanan el camino para que a fines de este año la última colonia inglesa en el Continente americano obtenga su independencia. La fórmula elaborada hoy tiene que ser aún plasmada en un Tratado formal.

El Ministerio dijo que un acuerdo final tripartito

será negociado paralelamente a una conferencia constitucional en Londres, que contempla el traspaso del poder británico al Gobierno del Primer Ministro de Belice, George Price.

El Ministro de Relaciones Exteriores, Lord Carrington, anunció la firma esta mañana del acuerdo, que según dijo

—Favor pase a la página 22.

Brasil Pide Mantener la Unidad Productores Café

BOGOTÁ, marzo 11 (AP).— El Presidente brasileño Joao Figueiredo dijo hoy que es indispensable mantener la unidad de los países productores, para asegurar "el pleno funcionamiento del convenio Internacional del Café" y mantener la estabilidad de los precios.

"El hecho de constituirse el café en el principal producto de exportación de Colombia y del Brasil no ha acarreado quiebra de sintonía entre nosotros. Al contrario, nuestros dos países han adoptado posiciones comu-

nes y han estado atados en arreglos, beneficiándose en el Mercado Internacional de las ventajas de la cooperación", dijo el mandatario brasileño, durante un almuerzo con dirigentes de la industria cafetalera y empresarios colombianos.

Brasil exportó el año pasado café por valor de 2.486 millones de dólares y Colombia por valor de 2.380 millones. El volumen combinado de las ventas al exterior de los dos países representó la mitad del

—Favor pase a la página 20.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RECIBEN A PRESIDENTE DE BRASIL.— Bogotá, marzo 11. El Presidente del Brasil, Joao Figueiredo, saluda a su colega colombiano, Julio César Turbay Ayala, izquierda, durante su primera entrevista en el Palacio de Nariño. Al lado del mandatario colombiano el Canciller Diego Uribe y el Director de Planeación, Federico Nieto Tatur.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 11 (UPI).— El Mercado de Valores, ante la presión de los que salieron a hacer efectivas sus ganancias de sesiones anteriores, bajó hoy, en una sesión en la que el volumen fue mucho menor que el de ayer.

El Promedio Industrial de Dow Jones perdió 3.76 puntos, y quedó al cierre en 967.67.

El índice de la Bolsa de Nueva York, perdió 0.20 de punto, para terminar el día en 74.53.

El precio promedio de una acción común bajó 9 centavos de dólar.

Entre las 1.895 emisiones en las que hubo actividad, las que bajaron superaron numéricamente a las que subieron por 875 a 642.

El volumen de ventas bajó de los 56.610.000 acciones de ayer a 47.390.000, lo que indica que gran número de las instituciones financieras se han retirado del mercado.

El total de acciones de la Bolsa de Nueva York vendidas en la casa principal, en las demás bolsas del país y en el mercado libre a la hora del cierre en Nueva York, fue de 52.681.000 acciones, una gran baja con respecto a las 64.087.200 de ayer.

Se vendieron en la Bolsa neoyorquina 16.290.000 dólares en bonos.

PRECIO DOLAR YORO

LONDRES, marzo 11

—Favor pase a la página 42.

Canciller de El Salvador en Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 11 (ACAN-EFE).— El Canciller de El Salvador, Fidel Chávez Mena, llegó al mediodía de hoy, miércoles, a Tegucigalpa, al mando de una delegación que delineará bases de negociación para un tratado bilateral de comercio con Honduras.

Acompañan a Chávez

—Favor pase a la página 20.

Carazo Habla de Solución Pacífica en El Salvador

SAN JOSE, marzo 11 (ACAN-EFE).— El Presidente costarricense, Rodrigo Carazo, insistió en su tesis de una solución pacífica para El Salvador.

La declaración la hizo el Presidente a los periodistas, mientras sostenía en sus manos la declaración de la Embajada de El Salvador en la Organización de Estados Americanos (OEA), en la que se manifestó que el Gobierno salvadoreño no desea "la intervención" de ese organismo regional, como mediador en el conflicto que vive esa nación centroamericana.

Carazo aclaró que, ni él ni su Gobierno han propuesto en ningún momento la intervención de la OEA en El Salvador, sino que (como lo informó ACAN), lo que manifestó fue que consideraba a la OEA como la institución mejor dotada para "buscar" una fórmula de paz en El Salvador.

Resulta sin fundamento, siguió comentando el Presidente, el que se diga que El Salvador rechaza lo que no ha existido.

"Lo que hemos propuesto ha sido la posibilidad

—Favor pase a la página 20.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SIEMBRA UN ARBOL.— Ottawa, Canadá, marzo 11. La Primera Dama norteamericana, Nancy Reagan, arroja hoy tierra a un árbol, durante una ceremonia en honor del Presidente, que observa la escena junto al Gobernador de Canadá, General Ed Schreyer, y la esposa de este.